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Aos vinte noves dias do mês de agosto de dois mil e treze, às 14 horas, na sala de 14 

reuniões do 6º andar do prédio das dependências do PREVIMPA, situado na Rua 15 

Uruguai, nº 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste 16 

Departamento, em sua centésima nonagésima primeira reunião ordinária. 17 

Constatada a existência de quorum, compareceram os membros: Liege Mentz – 18 

Presidente, Laerte Campos de Oliveira – Diretor-Geral, Carlos Fabretti Patrício, 19 

Rogério e Oliveira e Tiago Iesbick – Economistas da Unidade Financeira, André 20 

Brum de Sá, Ricardo Zucareli Pulvirenti e Luis Fernando de Fraga Silva – 21 

Representantes do Conselho de Administração, Aline Michele Buss e Dalvin Gabriel 22 

Jose de Souza – Atuários e Anelise Jacques da Silva – Procuradora Municipal. A 23 

Presidente, Liege Mentz, declarou abertos os trabalhos sendo a pauta da reunião 24 

como segue: 1 – Leitura e aprovação da ata; 2 – discussão sobre as decisões na 25 

reunião de hoje do COPOM; 3 – relato do posicionamento dos investimentos do 26 

PREVIMPA face o cenário econômico; 4 – Assuntos Gerais. A ata da reunião anterior 27 

(Ata 206) foi assinada. Iniciou-se a reunião pelo segundo item de pauta: discussão 28 

sobre as decisões na reunião de hoje do COPOM. O economista Tiago Iesbick fez 29 

seu relato sobre a última reunião do COPOM, informando que teve um aumento de 30 

0,50 p.p. da taxa SELIC Meta, estando agora em 9,00% a.a. esta taxa. Em seguida 31 

passou-se ao terceiro ponto de pauta: relato do posicionamento dos investimentos do 32 

PREVIMPA face o cenário econômico. O economista Tiago Iesbick comentou que a 33 

perspectiva é de manter as posições atuais e seguir aplicando os novos recursos no 34 

fundo IRF-M 1. Logo se passou ao quarto ponto de pauta: Assuntos Gerais. Neste 35 

ponto, os economistas Carlos Fabretti Patrício e Rogério de Oliveira pediram a 36 

palavra para passar seus relatos sobre  a participação, a convite da Fundação CEEE, 37 

em uma apresentação de um fundo de investimentos, do Banco BTG Pactual, que 38 

vai aplicar em fundos estrangeiros. Não havendo nenhum outro assunto a ser 39 

tratado, declarou-se encerrada a presente reunião às quinze horas e trinta e cinco 40 

minutos, sendo lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 41 

pelos representantes presentes. 42 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
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